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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Теплофизические и механические свойства пенополиизоцианурата при переменных температурно-влажностных воздействиях». Работа посвящена определению изменения физико-механических характеристик теплоизоляции из пенополиизоцианурата под воздействием температуры, влажности с течением времени.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Анализ литературных источников об исследовании утеплителя на основе пенополиизоцианурата.
2.	Проведение экспериментальных исследований ПИР-панелей.
3.	Обработка экспериментальных данных, проведение сравнительного анализа методом анализа иерархий. 
4.	Разработка рекомендаций по применению теплоизоляции из ПИР-панелей.
Экспериментальное исследование по испытанию образцов теплоизоляции на основе пенополиизоцианурата проводилось в аккредитованной испытательной лаборатории (НИЛ «Высота», Санкт-Петербургский Политехнический университет имени Петра Великого) в период 2018-2020 г. Эксперименты производились в соответствии с апробированными методиками с использованием сертифицированного оборудования. 
Целью работы является выбор оптимального утеплителя по нескольким критериям с учетом изменения во времени характеристик.
        

        
          The theme of the final qualification work: “The impact  of variable temperature-humidity on thermophysical and mechanical properties of polyisocyanurate foam”. The work is devoted to determining the changes in the physicomechanical characteristics of thermal insulation from polyisocyanurate foam under the influence of temperature and humidity over time.
Tasks that were solved during the study:
1.	An analysis of the literature on the study of insulation based on polyisocyanurate foam.
2.	Conducting experimental studies of PIR panels.
3.	Processing of experimental data, comparative analysis by the method of hierarchy analysis.
4.	Development of recommendations for the use of thermal insulation from PIR panels.
An experimental study on testing samples of thermal insulation based on polyisocyanurate foam was carried out in an accredited testing laboratory (Research Laboratory "Vysota", Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University) in the period 2018-2020. The experiments were carried out in accordance with approved methods using certified equipment.
The aim of the work is to select the optimal insulation according to several criteria, taking into account the change in characteristics over time.
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